

REVISTA DE OTOÑO

LA SERRA DE MARINA: PARQUE FORESTAL

por Josep M^a Corral i Belorado

1.996

Después de más de 5 años de petición y presiones se constituyó, por fin, el pasado mes de julio, el Consorcio de la Serra de Marina.

Este organismo está formado por 16 personas: 6 representantes de la Mancomunidad de Municipios, 6 de la Diputación de Barcelona y 1 por cada ayuntamiento consorciado (Santa Coloma, Badalona, Moncada y Tiana).

La constitución del Consorcio es una buena noticia. Es de esperar que estará lo suficientemente dotado económicamente para poder intervenir en la protección, ordenación y recuperación de este medio natural, fuertemente deteriorado por la acción del hombre, y transformarlo en el parque forestal que tanto necesitamos desde la Font de l'Alzina a Tiana.

Hay que actuar aumentando la masa forestal mediante repoblaciones; ubicando zonas de esparcimiento bien equipadas que permitan a los ciudadanos disfrutar de la naturaleza de forma controlada y estableciendo rutas que conecten los diferentes monumentos históricos que existen en la zona.

En este sentido cabe destacar, a nivel local, el trabajo realizado por el Centre Excursionista Puig

Castellar. Las labores de limpieza de la zona, el cuidado del Poblado Ibérico, las reforestaciones después de los numerosos incendios que han arrasado esta Serra así como el establecimiento de diferentes torrentes, entre otras actividades, han hecho que muchos ciudadanos de Santa Coloma estimen y deseen ver las montañas en mejores condiciones.

La escola-taller Besòs-Marina también ha colaborado realizando un buen trabajo en la recuperación de la Font de l'Alzina concienciando a sus jóvenes de la importancia que tiene el entorno que nos rodea en nuestra vida cotidiana.

De nada servirá avanzar en esta dirección si no existe la colaboración del conjunto de la ciudadanía que visita la Serra de Marina. Es imprescindible cuidar la montaña no ensuciándola ni lanzando escombros y vertidos, respetando su flora y su fauna y siendo prudentes en todo lo relacionado con el fuego.

Por primera vez en muchos años el futuro de la Serra de Marina se presenta prometedor. Trabajemos todos para convertir en parque forestal esta zona tan degradada actualmente. ●